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Сообщение








Запрашиваемого ресурса не существует или у Вас нет прав доступа!
	Если Вы зарегистрированный пользователь, то возможно Вам необходимо пройти персонализацию.

	Если Вы нашли ошибочную ссылку, пожалуйста, сообщите об этом администратору по 
адресу support@ulbsd.ru.















































































	


























Импортозамещение






Чего ожидать от приостановки доступа к американским облачным сервисам – комментарии российских IT-компаний






Отечественные IT-компании прокомментировали грядущее закрытие доступа к облачным продуктам Microsoft и Amazon на территории России. В целом компании сходятся во мнении, что блокировка не станет катастрофой, тем более, что миграция на отечественные продукты идёт уже давно. Напомним, ранее Microsoft и Amazon разослали российским компаниям сообщения о приостановке с 20 марта 2024 года доступа к своим […]
Сообщение Чего ожидать от приостановки доступа к американским облачным сервисам – комментарии российских IT... →












«СберТех» и «1С» сообщили о завершении тестовых испытаний по взаимодействию своих флагманских продуктов






Российский разработчик программного обеспечения «СберТех» и Фирма «1С» успешно завершили тестовые испытания по взаимодействию своих флагманских продуктов Platform V Pangolin SE и платформы «1С:Предприятие», сообщают компании во вторник. Все версии Platform V Pangolin SE (начиная с 5.3.2) полностью совместимы с платформой «1С:Предприятие» (начиная с версии 8.3.23). Интеграция продуктов при создании IT-решений обеспечит компаниям надежный российский […]
Сообщение «СберТех» и «1С» сообщили о завершении тестовы... →












«Россети» реализовали пилотный проект по замене SAP ERP на собственное ПО 






Началась промышленная эксплуатация комплекса «Цифровая энергетика: Управление персоналом», разработанного в рамках импортозамещения компанией «Россети Цифра» и сертифицированного «1С», сообщают «Россети» в понедельник. Пилотный проект выполнили «Россети Тюмень». В дальнейшем новое программное обеспечение будет применяться в масштабе всей Группы «Россети». Проектная команда в сжатые сроки – за 10 месяцев – заменила утративший актуальность зарубежный продукт SAP […]
Сообщение «Россети» реализовали пилотный пр... →












Стало известно о приостановлении с 20 марта доступа российским компаниям к ряду облачных продуктов Microsoft и Amazon






Microsoft и Amazon разослали российским компаниям сообщения о приостановлении с 20 марта 2024 года доступа к облачным продуктам на территории России – о получении такого письма сообщает ГК Softline. Согласно письмам от правообладателей, с указанной даты будет прекращён доступ к облачным продуктам, таким, как (включая, но не ограничиваясь) Power BI, Dynamics CRM и другие. В […]
Сообщение Стало известно о приостановлении с 20 марта доступа российским компаниям к ряду облачных продуктов Microsoft и Amazon появ... →












Минцифры с 1 апреля получит полномочия по проверке российских геоинформационных технологий на соответствие требованиям закона






Правительство наделило Минцифры новыми полномочиями по проверке соответствия российских геоинформационных технологий, геоинформационных систем и геоинформационных средств, и их разработчиков требованиям, которые установлены в соответствии с Федеральным законом «О геодезии, картографии и пространственных данных и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации». Документ вступает в силу с 1 апреля 2024 года. Ранее Минцифры поясняло, […]
Сообщение Минцифры с 1 апреля получит полномо... →












«Труконф» представил новую технологию на глобальном рынке видеоконференцсвязи






14 марта в рамках «Демодня Труконф» в Москве была представлена не имеющая аналогов технология «Распределённых конференций», которая позволяет значительно снижать нагрузку на сетевые каналы и ЦП серверов в инфраструктуре организаций, а также увеличить число активных участников каждой онлайн-встречи — до 2 тысяч и более. Технология станет доступна пользователям корпоративной платформы TrueConf Enterprise 1.6, сообщила компания. […]
Сообщение «Труконф» представил новую технологию на глобальном рынке видеоконфе... →












О проекте требований к отечественным геоинформационным системам






Об авторе: Наталья Резина, директор портфеля проектов ООО «МетаПрайм». Росреестр подготовил приказ, утверждающий требования к российским геоинформационным технологиям, геоинформационным системам (ГеоИС) и геоинформационным средствам, а также к их разработчикам. Документ представляет собой реакцию на санкционный запрет для органов государственной власти и местного самоуправления (государственные заказчики) использовать иностранные геоинформационные технологии и системы. Появления такого приказа мы […]
Сообще... →












«Р7» сообщила о масштабном обновлении мобильных приложений






Модуль видеоконференцсвязи офисного пакета «Р7-Офис» — «Р7-Команда» — получил масштабное обновление: доступны новые версии приложения для мобильных устройств (iOS и Android), сообщает «Р7» в среду. Из важных нововведений в версии для iOS: можно добавить в личный звонок третьего участника. Также текст в сообщениях можно отформатировать: например, подчеркнуть, сделать его наклонным, жирным или зачёркнутым. Появилась возможность […]
Сообщение «Р7» сообщила о масштабном обновлении мобильных приложений появились... →












В Белгороде открылся кампус «Школы 21»






Кампус «Школы 21» – девятый в России и первый в Белгородской области – открылся в Белгороде в понедельник, сообщает правительство региона. Новый кампус в Белгороде – это двухэтажное здание площадью 2700 кв. м, количество рабочих станций — 200. Кластеры школы, где расположены рабочие пространства, названы в честь главных рек Белгородской области – Оскол, Нежеголь и […]
Сообщение В Белгороде открылся кампус «Школы 21» появились сначала на Digital Russia. →












Объём льготного кредитования малых технологических компаний увеличен до 1 млрд руб — правительство






Программа льготного кредитования под 3% годовых Минэкономразвития России стала доступна высокотехнологичным и инновационным российским компаниям, сообщает правительство во вторник. См. также: Правительство сообщило о старте новой кредитной программы для реализации проектов технологического суверенитета >>>  Также с 250 миллионов до 1 миллиарда рублей увеличена сумма заёмных средств в рамках этой программы для тех малых технологических компаний […]
Сообщение Объём льготного кредитования малых технологических... →
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Данный интернет-сайт носит исключительно информационный характер, и ни при
каких условиях информационные
материалы и цены, размещенные на сайте, не
являются публичной офертой, определяемой положениями Статьи 437 ГК РФ.




Сергей Волков – эксперт в области информационных технологий © 2011−2024


Работает система управления сайтом «Публикатор 1.9» © 2004−2024









	   








 


 







